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REQUERIMENTO Nº 1032/2017 
  

 
Requer da Prefeitura Municipal de 
Santa Bárbara d´Oeste 
“Informações do Viaduto que será 
construído no Corredor 
Metropolitano sobre o Ribeirão 
dos Toledos próximo as 
Indústrias Romi. 

                
             

 

Considerando que, este vereador tem recebido inúmeros 
munícipes preocupados com o Corredor Metropolitano, mais precisamente com 
o trecho do final da Avenida Tiradentes em Santa Barbara d´Oeste;  

 
Considerando que, as obras do corredor Metropolitano em Santa 

Barbara d´Oeste foram retomadas pelo Governo do Estado e estão chegando 
próximo ao Ribeirão dos Toledos;  

 
Considerando que, conforme informações colhidas com 

moradores e engenheiros houve uma reunião entre os representantes do bairro 
e o Senhor Diretor Presidente da EMTU Joaquim Lopes da Silva Junior, onde  
informou que as obras do viaduto sobre o Ribeirão dos Toledo é de 
responsabilidade da Prefeitura Municipal de Santa Barbara d´Oeste;  

 
Considerando que, a construção de um viaduto, num local que 

tem histórico de enchentes, e que necessita de um estudo aprofundado de 
impacto ambiental;  

 
                  REQUEIRO que, nos termos do Art. 107, Inciso VIII, do Regimento 
Interno da Câmara de Santa Barbara d´Oeste, seja oficializado á Prefeitura 
Municipal de Santa Barbara d´Oeste, situada na Avenida Monte Castelo nº 
1000, na cidade Santa Barbara d´Oeste, para que encaminhe a esta Casa de 
Leis as seguintes informações: 

 
I - A Prefeitura Municipal de Santa Barbara d´Oeste confirma a 

responsabilidade pela construção do viaduto no Corredor Metropolitano sobre o 
Ribeirão dos Toledo?    

 
II - Se sim, há um projeto de construção desse viaduto, para que 

os munícipes possam consultar e sanar certas dúvidas que pairam sobre esse 
projeto?  
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III – Já foi aberta licitação para a construção do viaduto? 
 
IV – Já foi realizado estudo sobre o trânsito no entorno do referido 

viaduto? 
 
V – Sabendo que o viaduto a ser construído fica no Jardim 

Conceição, onde há muitos anos vem ocorrendo inundações causadas pela 
enchente do Ribeirão do Toledo, a Prefeitura Municipal providenciou um estudo 
de impacto ambiental para a região?   

 
VI – Já é do conhecimento do Poder Público o local exato da 

construção do referido Viaduto? Quais as ruas que serão afetadas? 
 
VII - Outras informações que julgarem necessárias.  
 
 
  
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, 18 de Agosto de 2017. 
 
 
 
 

Paulo Cesar Monaro 
Paulo Monaro 

                                       -Vereador Líder Solidariedade- 
 

 
 
 
 
 


